

# ときめき人

Tokimeki Bito

追町光ヶ丘西

## 鹿間 斗輝天さん

しかま ときお  
平成10年生まれ 血液型/O型

今年1月1日から5日まで台湾で開催された第10回日台国際野球大会。その大会に、東北連盟選抜チーム24人の一員として、佐沼中2年の鹿間斗輝天さんが出場しました。一昨年登米市に発足した宮城登米リトルシニアのエースとして活躍する鹿間さん。秋に開催されたリトルシニア東北大会のピッチングが、選抜チームの監督の目に留まったの代表入りです。台湾では3試合に登板、自责点ゼロに抑えるなど期待に応えました。「自分の持ち味はピンチにも動じないこと」と強気の鹿間さん。「将来は、今のチームメートと同じ高校に行き、甲子園を目指したい」と、夢を話してくれました。



台湾での国際大会に登板した鹿間さん。堂々のピッチングで見事期待に応えました

### リトルシニア東北選抜として 日台国際野球大会に出場

国際大会でも強気のピッチング  
将来はチームメートと甲子園に



## 広報 Tome

Miyagi Tome Public Relations

### 今月の表紙



◀2月3日に北上川堤防で開催された「とよま凧あげ大会」。家族連れなど大勢の人たちが参加しました。青空に向かっての凧あげ。楽しそうでしたね。

### 編集室から

▼「米川の水かぶり」の取材。うわさには聞いていましたが、伝統の奇祭を写真に撮ろうというアマチュアカメラマンの多さに驚きました。今月号に掲載したのは、そんな人たちに交じり「火伏せの水」をかけられながら撮影した写真です。(遠藤)

▼むし歯のない子の写真を撮りに3歳児健診に行くと、子どもから声を掛けられることがあります。それが最近ともうれしくて、私の活力になっていきます。たくさん子どもたちにお礼を言いたいです。ありがとうございます。またおしゃべりしようね。(宮内)

▼朝夕の冷え込みもようやく一段落し、春の気配を感じる季節となりました。しかし、市内では小学校や幼稚園でインフルエンザによる学級閉鎖がまだ見受けられます。皆さん、健康管理には気を抜かないようにしましょう。(伊東)



モバイルとめ  
(携帯電話版ホームページ)  
<http://www.city.tome.miyagi.jp/m/>



登米市メール配信サービス  
(防犯や防災、イベント・市政に関する情報をメールでお届けします。)  
<http://tomecity.mail-dpt.jp/>

